

Servicio Histórico Militar
Sign: M-B-4-35-2ª Hoja
Croquis de la Villa de Fuentidueña



Prolongando al este de Salvanés la línea de comunicaciones sobre la que hoy se afirma la carretera general de Valencia, se encuentra el Castillo de Fuentidueña del Tajo, llamado también de Ocaña, que fue una de las llaves del río, unido con los de Villamanrique, Colmenar y el propio Oreja. Todos estos Castillos, aunque reconstruidos más tarde, vieron pasar a los Reyes de Castilla, desde Alfonso VII que los conquistó y pertenecieron después a la Orden de Santiago. Villamanrique fue una cabeza del paso o portillo del río, con la gran casa de recreo y la